



14 BANDERAZOS DE INICIO DE OBRA EN TLALMANALCO

- Tlalmánalco da 14 Banderazos de Inicio de Obra en diferentes puntos del municipio y sus delegaciones.
- Mejorar la infraestructura urbana del municipio es la clave de esta administración 2022-2024.



Con 14 Banderazos de Inicio de Obra, el Gobierno de la Gente da continuidad a su compromiso hacia el mejoramiento de la infraestructura urbana del municipio. Por primera ocasión, 14 obras se ponen en marcha en tan solo un mes, para atender los compromisos y peticiones de la ciudadanía.

La vialidad y calidad de vida de los tlalmánalquenses es primordial para la presente administración, por lo cual, no se deja de lado la construcción de calles y banquetas.



AYUNTAMIENTO DE
TLALMANALCO
2022 - 2024
Gobierno de la Gente



2024. Año del Bicentenario de la erección del Estado libre y soberano de México.

Las obras que se realizarán en la delegación de San Rafael son la construcción de línea de agua potable en calle La Cañada, la construcción de guarniciones y banquetas en avenida San Rafael, desde calle Popocatepetl a calle Benito Juárez; la construcción de línea de agua potable en calle Los Pinos; la rehabilitación del puente peatonal y vehicular en calle Lavoisier; y la rehabilitación del puente peatonal en calle Madame Curie.

Por su parte, en la delegación de San Lorenzo, se construirá el Parque Público.

En la delegación de San Juan Atzacualoya se construirán las guarniciones y banquetas en avenida Ricardo Flores Magón.

En Pueblo Nuevo se construirá la línea de agua potable en calle Loma Linda y se rehabilitarán las guarniciones y banquetas en la avenida Emiliano Zapata desde la calle Zavaleta a Magdalena.

En Camino Viejo a Zavaleta se rehabilitará el pavimento de concreto hidráulico en calle 19 de marzo.

En la cabecera municipal se construirá la línea de Agua Potable en calle Soledad, el muro de contención en calle Camino Viejo a San Cristóbal Tezopilo y las guarniciones y banquetas en calle Tepozanes.

Pensando en las personas que padecen de alguna discapacidad, en UBRIS Tlalmánalco se construirá un gimnasio especialmente para ellos.

